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かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会報告 

1月 21 日にかつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会が開催されました。 

議題 

１．入会の承認について 

会則第 5条第 2項（２）に該当 5 団体 

団体名 金町スマイルガーデン 細田 3丁目花をいっぱいにする会 

代表者 佐々木 和代 石成 茂治 

主な活動場所 金町保健センター 東用水せせらぎ通り 

細田三丁目せせらぎ公園 

会員数 11 名 30 名 

団体名 細田 4丁目町会 細田バス通り花プロジェクト 

代表者 小野瀬 祐次 長倉 一孝 

主な活動場所 細田 4丁目公園 細田 4丁目公園 

会員数 15 名 8 名 

団体名 高砂団地自治会  

代表者 加藤 功  

主な活動場所 高砂 4-1-46 先  

会員数 10 名  

※入会が承認されました。 

１．現況報告 

加入状況：活動団体 52 団体、支援団体等 3団体、緑化推進協力員４、区職員２ 

役員：会長１、副会長３、幹事 8 

事務局：環境課緑化推進係 

２．「花いっぱいの花壇コンクール」について 

 【検討結果】 

 ・期間 

  審査期間：6 月第 1月曜日から２週でレポート及び調査 

  審査会：6 月 29 日（土）（予備日：30 日（日）） 

  採 点：10 点方式 

  審査の視点：現行のまま継続（花を、種子や球根、挿し芽や株分けなどで育てている場合加
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点する。加点について別紙で検討） 

※審査の視点について、花を、種子や球根、挿し芽や株分けなどで育てている場合、  

   1％加点することに決定しました。 

・花いっぱいでおもてなし花壇フォト人気投票前回の実施案 

  自身が活動している花壇やご家庭で自慢の外庭の写真を募集して、環境緑化フェアで展示し、

来場者に投票してもらう。 

  サイズ：A4(210mm・297mm まで) 

  応募方法：プリントした写真を郵送又は持参（撮影日から 1年以内） 

  展示方法：事務局で簡易ドライマウント（発泡スチロールのボードに写真を貼る） 

       この方法以外は応募者が額装などを行う。 

  審査方法：クイズラリーの一環でシールを配布し、フェア当日 15:30 までに投票したい写真の

台紙に貼る。 

  表  彰：当日 15:30 から投票された上位３点に記念品を贈呈（当日欠席の場合は後日連絡

の上区役所に取りに来ていただく） 

       １位・２位・３位・参加賞 

※実施案のとおり実施することになりました。 

３．全体会（サロン・ド・花いち）について 

  場所：緑と花のいこいガーデン 

  日時：11 月 25 日(日)午前 10 時から 11 時 30 分まで 

    参加：12 団体 19 名 

※たねダンゴづくり、チューリップ球根・花苗配付、ハーブティーの振る舞いを行いました。 

※内容は、後段でご紹介します。 

４． フラワーメリーゴーランドについて 

フラワーメリーゴーランドを水元スポーツセンター公園に 5基、飾にいじゅくみらい公園に 

3 基増設しました。これで区内計 41 基になりました。

※事務局より説明しました。 

５．日比谷公園ガーデニングショー2019 について 

・平成３１年度も、日比谷公園ガーデニングショー2019 に参加いたします。         

・日比谷公園夏のおもてなしガーデントライアルにも協力します。

※事務局より説明しました。 

６．総会について 

  候補日：３月 16 日（土） 

  場 所：エコライフプラザ 

※３月 16 日(土)に開催することに決まりました。 

 ※後日、開催のご案内をいたします。 
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７．その他（来年度事業など） 

・平成 31 年度も、平成 30 年度と同規模の事業を予定しています。

・7 月 28 日にオリパラ 1年前イベントを開催予定です。                 

※事務局より説明しました。

全体会（サロン・ド・花いち）を開催しました。

 11 月 25 日(日)午前 10 時から 11 時 30 分まで、区役所 2階緑と花のいこいガーデンで 

サロン・ド・花いちを開催しました。当日は、12 団体 19 名の方が参加され、講師を招いてのミニ園

芸教室「たねダンゴづくり」や秋冬花壇の紹介、ハーブティーの振る舞いなどが行われました。 

みんなで土をコネコネ、たねダンゴをつくりました。    屋上緑化見本園でハーブティーをのみながら、 

                          秋冬花壇の説明を聞きました。 

花の都プロジェクトシンポジウムが開催されました。 

 11月 28日(月)午後 2時から 4時まで、代々木のSYDホールで東京都環境局主催の「花の都プ

ロジェクトシンポジウム」が開催されました。飾区内では、お馴染みの千葉大学環境健康フィー

ルド科学センター 渡辺 均准教授の基調講演や、早坂緑化推進係長の「花いっぱいでおもて

なし」事例紹介等が行われ、飾区の取り組みが都内に広く紹介されました。 

千葉大学 渡辺 均准教授の基調講演        早坂係長の事例紹介 
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協議会会員の活動について

新春柴又ウォークについて 

 恒例となりました立石駅通り商店会さん主催の新春柴又ウォークが、今年も1月 13日に開催さ

れました。立石に集合して、沢崎会長を先頭に柴又駅までの間を歩きました。農産高校定時制の

生徒さんが育てた花苗の配布も行われました。 

川沿いの道をのぼり旗を先頭に歩きました。      柴又駅前に到着しました。 

都立農産高校「未来の教室」を見学しました 

農産高校では、昨年 11 月から「経済産業省 未来の教室」の授業を始めています。「未来の教

室」は、経済産業省が主導する産業界と連携した教育プログラムで、農業高校で取り組むロボティ

クスと IoT/IPM 体験プログラムを学習するというものです。生徒さんたちは、フラワーメリーゴーラ

ンドにも応用できるプログラムの設定等を学んでいました。

その最終回にフラワーモニュメント PT のメンバーが見学に伺いました。 

授業の様子を見学しています。          屋外測定装置を見学しています。 

事務局からのお知らせ         

花いっぱいでおもてなしサポーターを募集しています。 

 ＪＲ金町駅北口に２基、南口に３基、ＪＲ新小岩駅東北広場に 4 基設置された「フラワーメリ

ーゴーランド」のお手入れ（花の植替えや切り戻し、花がら摘みなど）をやっていただける団体

を募集します。詳しくは、事務局まで!!


